

SOCIÉTÉ  
DE  
SAINT-VINCENT DE PAUL

---

**Rapport du Conseil Supérieur de Québec pour l'année 1899.**

---

Le Conseil Supérieur de Québec a l'honneur de faire rapport que, durant l'année qui vient de s'écouler, deux conférences ont été agrégées, celle de St-Henri, de St-Malo, en la cité de Québec, et celle de St-Pierre-aux-Liens, à Trenton, dans la province d'Ontario, ce qui porte à 113 le nombre de conférences sous la juridiction du Conseil Supérieur. Les rapports de ces deux conférences nouvelles sont très satisfaisants.

\*  
\* \*

Le rapport général de l'année dernière constatait que les conférences de St-Joseph, à Stratford, et de Ste-Marie, à Collingwood, dans la province d'Ontario, qui semblaient avoir cessé d'exister, promettaient de revivre ; nous n'avons pas de renseignements de la conférence de Stratford, mais celle de Collingwood, ainsi que celle de New-Market, de la même province, qui n'est pas encore agrégée et qui semblait également avoir cessé d'exister, se sont de nouveau inscrites au nombre des conférences actives.